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●斉	 	 唱  
ロータリーソング「今日も楽し」 

 
●本日のお弁当  
	 衣浦グランドホテル 
   
	 	 会 長 挨 拶  
 
本日は寒い中、移動例会にたくさんお集まり頂きまして誠に

ありがとうございます。 
	 天気の話といいますと、24日日曜日から 25日月曜日にかけ
まして大変な寒波が来まして、私たちの碧南市ではたいしたこ

とはなかったですけども、西日本では大雪となり鹿児島や長崎で

記録的な積雪がみられました。奄美大島でも 115 年ぶりに雪が観測されたという異変があり
ました。 
	 こういった気象の異変が起きますとメディアによく流れてきますのは、交通網の渋滞や交

通事故や災害の話というのが非常に多いのですが、そんな中で 15日の未明に起きましたスキ
ーバスの転落事故は 14名の将来のある若い命を奪ったということで、事故の背景にある格安
バスツアーの実状を考えると何とも言えぬ複雑な気持ちになりました。 
	 こんな色々な暗い話題がある中で明るい話題としては、日曜日の夕方の千秋楽で日本人出

身力士として 10年ぶりの優勝を飾った琴奨菊関です。今回の優勝に至る大きな要因が 1人の
トレーナーとの出会いであり、約半年間の新たなトレーニングの成果が非常に出たというこ

とを琴奨菊関は語っておりました。こういうスポーツにおけます科学的なトレーニングの進

歩は実に目覚ましいものがあると思います。 
	 それに相反しまして、ロシア陸連ではドーピング問題がありました。ドーピングというの

はここ数年世界各地の色んな競技の中で問題になっていることでございますが、なかなかこ
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※六週連続出席率 100％の場合は記念品を差し上げます。  

のドーピングを見つけるのが大変でドーピングを調査する側にも不正があったりします。 
	 愛知県で不正ということでここ最近問題になりましたのは、カレーハウス CoCo 壱番屋の
廃棄処分されるはずの食品が不正に横流しされ、一般の市場に出回ったということがありま

して、我々が日常で食事している中にそういったものがあるのではないかと少々不安になら

ざるを得ません。 
今月は職業奉仕月間です。私たちロータリアンにとって奉仕の基本であります職業奉仕の

日々の実践ということがこういった問題が渦巻く社会の中では非常に価値あるものなのかな

と思った次第でございます。 
	 本日の例会もどうかよろしくお願い致します。	
	

	 	 幹 事 報 告  
 
	 幹事報告させて頂きます。 
・	例会変更等は幹事報告書に記載の通りでございます。 
・	来週の 2月の例会から新入会員の方が 2名入会されます。
これで碧南 RCの会員数は 71名ということで、また 70の
大台に突入することができました。少なくともこの人数を安

定的に維持して次年度に受け渡しをしたいという考えでおりますので、皆様の益々のご協

力をお願い申し上げます。 
・	来週の例会終了後に理事会を開催致しますので、理事、役員の皆様はよろしくお願い致し

ます。 
  
	  委 員 会 報 告  
 
＜出席奨励委員会＞  

 
 
 
 
 
 

 
 
 
＜ニコボックス委員会＞ 
山中	 寛紀君 サッカー日本代表（アンダー２３）、見事オリンピック出場権を勝ち取り

ました。昨夜のイラク戦、大変カンゲキしました。あーよかった！！ 
新美	 宗和君 ２月１０日（水）３時から新曲キャンペーンのご案内です。２月３日リリ

ースの新曲「ちぎれ雲」のキャンペーンにクラウンレコードの竹川美子が、

にいみカラオケに来店します。本物の演歌を聴きにいらして下さい。※Ｃ

Ｄ付きで２，５００円です。 
角谷	 信二君 伊藤先生、おいしいお酒をありがとう。 

	 総会員数 69名 (内出席免除者 17名の内出席者 14名)出席者 61名 

	 出席対象者	 61／66名 	 	 出	 席	 率	 	 	 	 92.42％ 

	 欠席者 8名(病欠者 0名) 	 	 前々回修正出席率	 100％ 

新美雅浩幹事 



平松	 	 太君 本日、会社の紹介をされます。毎日私共は、真心を売っている会社です。

今後ともよろしくお願い致します。 
長田	 和徳君 本日は職場例会のビデオ版です。初めての試み。うまくいかなくても暖か

い目で見て下さい。 
杉浦	 栄次君 恥ずかしながら、会社の紹介をして頂きます。よろしくお願いします。 
鈴木	 泰博君 平岩辰之様、先日は楽しい時間をありがとうございました。 
奥津	 順司君 良い事がありました。 
 
 

	 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム  
 
「ビデオで職場訪問	 平松鉄工㈱・丸八重整備㈱」  
職業奉仕委員長	 長田和徳君 
 
	 今年度は職業奉仕月間が 1月になりました。 
前回は市役所の訪問でしたが、色々と考えまして職場へ私がビデオを持って訪問したもの

を上映させて頂きます。初めての試みですので大目に見てください。よろしくお願い致しま

す。 
 
 

平松鉄工株式会社  
 
平松太さんの実家は大浜の漁師で、9 人兄弟の 7 番目。普通なら中学卒業で漁師の手伝い
をするところでしたが、幼少期から聡明であったので、地元の碧南高校の機械科に進学する

ことができました。 
	 地元の会社で修行を積み、僅か 22歳で独立して平松鉄工を創業したそうです。 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
会社を立ち上げて今年で 48 年目を迎え、ますます元気な太さん。「まごころ」をモットー
に今後も頑張ってください！ 
	 平松さんどうもありがとうございました。 
 
 

丸八重整備株式会社  
 
	 碧南 RC一番の元気印 杉浦栄次さんの会社訪問。 
	 丸八重整備は産業車両の点検整備とリースが主な業種です。昭和 28年に創業、創業者の杉
浦八郎という名前から、会社名が「丸八」になったそうです。杉浦栄次さんは三代目社長で

す。二代目社長は皆さんご存知の杉浦健次さん。 
	 ちなみに安城工場は昭和 44年に創業し、改築後現在の状態になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
杉浦栄次さん今後も頑張ってください！ありがとうございました。 

 
 
	 皆さん、お楽しみ頂けましたか。なにしろ初めての試みなので、皆様の反応がわかりませ

ん。 
	 なかなか職場例会も、50名程度の受け入れができる会員企業も限られているため、今回初
めての取り組みとして、ビデオでの会社訪問をさせて頂きました。 
	 皆さんのご感想をお聞かせ頂ければと思います。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会案内	
	

平成２８年２月１０日（水）	 衣浦グランドホテル  
卓話「いまだ外地に眠る英霊を訪ねて」  
三ヶ根観音戦没者慰霊園護持奉仕会  会長	 杉浦明俊氏  


